

広 報



# まくべつ

49・7・15

町のうごき

人 口	18,844人
男	9,436人
女	9,408人
世帯数	4,509戸
	(49.6現在)

発行 幕別町役場 / 編集 町民課広報係 / 電話 42111番 / 印刷 大同出版(株)



さあ、審判は…

間違いがあつては大変

物価の高騰・インフレという険

しい経済情勢と国民生活を背景に

第10回参院通常選挙が行なわれ、

全道でもいままでにない高投票率

で、幕別町も81・13パーセントと

全道の投票率よりも、はるかに上

わまる投票率を記録しました。

町は即日開票で午後8時30分か

ら町民会館で開票が行なわれ、翌

日の12時30分ごろ、地方区が判明

し、2時30分ごろ、全国区の当選

者が決定しましたが、公約どおり

の仕事をしていただき、住みよい

日本を築いてほしいものです。

立会人の中で開票する職員たち

# 悪臭公害の規制地域に指定

## 規制基準の違反に強行措置

悪臭公害の中でトップを占める悪臭を追放するため、悪臭防止法に基づく規制措置を検討していましたが、道は7月1日付で規制基準が告示されましたが幕別町など10市5町が法による初の規制地域に指定され、住民から苦情がでた場合、悪臭の測定、発生源への立ち入り検査、改善命令の措置をとるなどきびしい悪臭規制区域として15日から施行されます。

道内には、悪臭の発生源となるでん粉工場、水産加工工場、パルプ工場が多いほか住宅地の拡大で、郊外の畜舎や化製工場などの「におい」が住宅に接近したこともあって、においに対する住民の苦情がふえる一方。

このため、道は1千3百31ヶ所の主な悪臭発生施設を洗い出し、これらの施設を抱える市町と、悪臭防止法に基づく地域指定を協議していたが、とりあえず協議のまとまった幕別町など10市5町が指定されました。

規制地域は、周囲のかんきょう住民へのえいきょうの度合いに応じて、A、B、Cの3規制基準に区分され、A（臭気強度2・5）「何のにおいかかわかる」と「薬に感知できるにおい」の中間）以下、B（臭気強度3・0）「強いにおい」と「薬に感知できるにおい」の中間）以下、C（臭気強度3・5）「強いにおい」と「薬に感知できる

におい」の中間）以下という規制基準を適用しています。

また、今後の開発も予想して調整区域にも規制され、規制地域として告示されると、1年間の猶予期間のあと、規制基準の違反に対しては、改善勧告や改善命令（知事）の措置がとられます。

## 福祉行政の中核 《町社会福祉協議会》

### 町民からの寄付金も大きな力に

親族が死亡した場合、贈られた香典に対してそれに見合う物品を香典返しとしてお返しする習慣がありました。昭和30年ごろから高まった新生活運動の波は、こうした習慣を一掃。いままでの香典返しをやめて恵まれない人や社会福祉面に少しでも役立ってもらうと、町社会福祉事業資金への寄贈に変わってきた。

一方、病氣全快やいろいろな祝いごとの際にも、お返しはやめて資金への寄付が年々ふえているのが現状です。

昭和48年度のこれらの寄付金は1百18万1千75円で、そのうち香典返しにかえてのものが31万5千円、全快祝にかえてのものが53万2千円、その他33万4千75円と昨年にくらべると大型化しておりません。

ところで、これらの寄付金をもとに活動する町社会福祉協議会は町の推進する福祉行政を一つの柱とするならば、協議会はもう一本の力強い柱でもあります。

町民お互いに助け合う——という、いわば住民自治に立脚したものともしえるのです。

世帯更正資金の貸付及び生活指導。心配ごと相談所の開設、それに福祉関係団体の援助・育成など事業は盛りたくさん。

同協議会、本年度の会の収入は町助成金99万5千円、共同募金、才末たすけあい資金1百20万円、それに香典返しや一般寄付金およそ80万円など、計4百46万9千円見当。

いわゆる香典返しなどの寄付金が大きな力となっています。

### 社協会長に谷地田さん

5月29日に開かれた町社会福祉協議会総会で新役員として次の方

に決まりました。



町社会福祉協議会長  
谷地田豊四郎さん

会長 谷地田豊四郎（軍岡）  
副会長 工藤智明（札内）  
理事 湊良三郎、館喜雄、山田栄（榊内）、角田政平、矢野美智子、前田秀一（札内）、妹尾太

## 国民宿舎の基準料金が改正

### 定例第2回町議会を開催

定例第2回町議会が6月26・27日の2日間にわたって開かれ、まず、昭和49年度自治功労者議員在職者15年以上の議員に表彰状と記念品が贈られたあと、町長の行政報告があり、のち10議員から一般質問が行なわれました。

任期満了となった滝川登さん（本町）を再任しました。

決定した主なものは次の通り。  
■自治功労者の授賞者  
吉村康一、服部間一、上田菊一、辺見徳明議員のみなさんを自治功労者として表彰されました。

国民宿舎の管理及び運営に関する条例の一部を改正。最近の異常な諸物価の高騰で現状の基準料金では食事などの内容を維持することが困難となり、7月1日より改正されました。

■監査委員の選任  
監査委員（学識経験を有する者）に任期満了となった谷地田豊四郎さん（軍岡）を再任しました。

国民宿舎の施設及び運営に関する条例の一部を改正。最近の異常な諸物価の高騰で現状の基準料金では食事などの内容を維持することが困難となり、7月1日より改正されました。

■固定資産評価審査委員会委員の選任  
固定資産評価審査委員会委員に

帯広圏都市計画十勝川水系河川緑地を公の施設の名称として、札内川高水敷を公園として利用するため、札内川右岸提外地の一部を幕別町民が公の施設の使用については帯広市条例の定めに従い町の経費は、当該公の施設の設置にかかる総事業費の10%を負担する。

# 農薬汚染を追放

## 再度おこさぬ農薬事故

農薬に対する知識が不十分なために、毎年中毒や死亡事故が発生しており、土壌や水質を汚染するなどの事例が見受けられます。

最近、身近に起きた帯広川でウグイの大量死したのに続いて、大正町の札内川支流でニジマス、サケ・マス、音更町で養魚池のニジマスの大量死と一部の者の不注意から発生しておりますが、当町でも先月機械の操作ミスから薬液が川の中に逆流し、給・配水ストップするという事態が起き、現在約1千5百戸（4千人）の家庭に給

水してはいますが、広報車による水道使用の禁止を広報・陸上自衛隊に給水支援を依頼、池田町から給水車を借用、池田町・帯広市から飲用水を提供して頂き、各戸に給水するなどの措置がとられ、幸にも人体にいききょうがないことがわかり、浄水そうと各戸配水管は洗浄され、全戸に給水されましたが、不注意から町民のみならずにご迷惑をかけることとなりますので、農薬についての恐ろしさをもう一度再確認していただきたいものです。



心配そうに給水をうける奥さんたち



川に送流した農薬

農薬は農業生産のために大きな役割をはたしておりますが、農薬のおそろしさを軽視しておりませんか。

使用上の注意をおこたつていまずと農作物に被害を起こすばかり

### 農薬を軽視していませんか あなた自身のためにも

- 1、農薬をまいたあと食欲不振、頭痛、手足のけいれん、肩がこるなどの症状がありませんか。
- 2、防水加工作業衣、保護クリーム、ゴム手袋、マスクなど完全装備で従事していただきますか。
- 3、農薬散布後は手足全身を石けんでよく洗い、衣服、下着は全部とりかえましょう。
- 4、散布した夜は酒を絶対に飲まないようにし、たまご、野菜、牛乳、油ものなどを必ず毎日食べるようにいたしましょう。
- 5、素手で農薬を調合したり、手を十分洗わないで食事をすることは絶対にやめましょう。
- 6、残った農薬の保管はいつもキチント完全にし、空ビン、空袋などを子供の手の届く所に置か



投げ捨てられた空ビン、空袋



工夫して作られた取水池

- 7、農薬散布時には周辺に危害の及ばないよう配慮すると共に日中の長時間作業はさけるなど身体の状態に注意しましょう。
- 8、農薬は買うときに農協・販売店で十分説明をうけると共に、農業改良普及員の指導を受けるようにしましょう。

### 水道の水源・養魚地域など

#### 特別指導地域に指定

これからの農作業は病害虫の防除と除草の時期になりますが、みなさんは低毒性農薬に安心しておりませんか。低毒性だから無害であるということではありません。低毒性であっても農薬はやはり

毒物で人畜には有毒です。農薬や除草剤を使用する場合には十分注意して安全に使用しましょう。

特に注意していただきたいのが取水方法です。現在までに起った事故は河川で発生していますので町では従来直接河川で取水している地帯の中で水道の水源に関連する地域及び養魚地域等を特別指導地域に指定して地域内20ヶ所に吸水ポンプを配置して、農家のみなさんが共同で利用していただくよう計画しています。またこのような施設のない所では右の写真のようなため池を作ってスペレヤーに吸水して下さい。河川で取水しますと毒物及び劇物取締法等の違反になります。河川はみんなのものです。特定の人が汚染するようなことは絶対にやめましょう。

交通事故の損害賠償として、その加害者に対して何千万円余を請求したと耳にします。

ひと昔前までは、千万円台の金額といえば夢のような数字でしたしかし、それが現実になたしたちの周囲に迫っているのです。もし、あなたにでも交通事故で相手を死傷させた場合には、この数字がわたくしたちの目前につきつけられるかも知れないのです。

# 交通安全で楽しい朝・晩の食卓

## 49年夏の交通安全道民総ぐるみ運動

はじまります。

最近、加害者の自殺や一家心中がふえてきたのもこれを端的に表わしているといえるのです。

いま、全道一斉に「夏の交通安全道民総ぐるみ運動」中、7月22日から8月21日までの30日間がそれ。「いまさら運動しなくても…

…」という人も多いのですが事故はふえる一方。だから、やはり啓蒙とPRは必至。

昨年1年間に幕別町民が第1当事者となった交通事故は、82件で死者4名、傷者1百7名に達しました。また、ことしの1～6月の半年間につかまえた悪質違反者は26人もいました。

これも幕別町中央を国道38号線のが走っていることも手伝って外来者の事故が特に多く頭痛のたね、とくに酒酔運転と無免許運転が多いのが持ちよう、高校生の無免許運転が特に多いといえます。

とにかく、人命尊重の時代の交通違反の罰金や損害賠償を消費するよりも、交通安全で楽しい朝・晩の食卓を囲む方が得策といえましょう。

### 安易な「怠け心」が 大事を招く

「なまける」ということは、なにかにつけても良くないことです。防火の場合も例外ではありません。火のしまつをしめない、ガスの元栓をしめない、火気のまわりを片づけたほうが良いのは知っていてもめんどろがつてやらない、これが火事につながるので。良く聞く火事のニュースに、主人のために風呂を沸かそうと、風呂釜に火を入れた奥さんが風呂が沸くまでと

夕食の準備にとりかかっていたが間もなく風呂場の方からパチパチという音、「おかしい」と思っで行って見ると風呂場は煙がもう入ったと思ひこみ、空だきをしてしまったのです。火をつけるまえに「ちよつと」水を確認していればと悔まれます。

### 青少年の非行を防ぐために



話し合いのある明るい家庭を

### 「夏に多い暴力、非行の追放運動」 強調月間実施

夏は、生活かんきようが開放的となりとかく人心もゆるみがちとなります。また、この季節は、学生・生徒の夏休みの時期で、海や山にレジャーを楽しみ、あるいは各種催し物の開催など、全般に人出の多い季節であるため、これに伴う行楽地や観音街などにおける暴力的不良行為や、少年の非行が例年増加しています。

このような時期を迎えるにあたり、夏季における暴力追放運動として、「夏に多い暴力の追放」として、「少年の非行防止を中心に、強調

月間を設定して強力な運動を展開され、明るい社会の実現をはかろうとするものです。

#### ① 夏に多い暴力の追放

夏の期間が短い本道においてはこの季節にレジャーや夏祭りの、その他催し物などの行事が集中し、これに伴って人出もきわめて多くなりますが、これらの行事、行楽などに暴力団が介入して一般住民を巻き込み、あるいは甘い言をもつて被害を与えるなどの犯行が少なくありません。

また、この時期は、生活かんきようの開放感から不良青少年グループなどによる暴力犯罪や婦女子に対する暴力などの性犯罪も例年増加しています。

現在、道警察においては、歓楽街と暴力団の分断作戦を展開し、道内主要歓楽街のかんきよう浄化をはかっています。各地区暴追協でもこれに呼応して歓楽街はもとより行楽地における暴力の排除につとめるとともに、とくに小暴力的不良行為についても見逃すこととなく、犯行を見たり聞いたりしたときは、すすんで届けることはもちろん被害にかかっている者を見たとときは、親身になって力を合せて排除するよう促進します。

また、夜間における婦女子のひとり歩きや、甘言に乗せられても被害にかからぬよう自衛を喚起する。

#### ② 少年の非行防止

夏季は学生、生徒が夏休みに入る関係などから、生活が不規則になりがちで、少年の非行が急増しなかには暴力団の予備軍的存在になるものもあるため、地域組織を結集して「街ぐるみの非行防止運動」を促進する。

#### ③ 実践活動の推進

この運動を効果的に推進するため、各地区においては、関係機関団体役員、青少年補導員および保護司などの関係者との緊密な連携を保ち、その地区の実情に即した実践活動を展開して運動強調にあたる。

### 社会を明るくする

### 運動展開中

本年も七月中の一ヶ月間「社会を明るくする運動」が全道一斉に実施されており、ご承知のよう、この運動はすべての国民が犯罪の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力をあわせ、犯罪のない明るい社会を築くことを目的としています。

特に本年は「青少年の非行防止のための地域活動の促進」を重点目標としております。町民みんなの力で家庭や社会を明るくいたしまししょう。

# 季節の話題

## 夏休みのリズム

町内小中学校の夏休みは7月27日からはじまります。休みに入る前に、夏休み中のくらし方について、先生から注意があると思えますが、休み中を健康に過ごすため、やはりある程度の規律をつくらせて正しく守らせるようにしたいものです。

規律というと、ちよつと強く感じますが、リズムといいかえてもいいわけですね。このリズムを踏みはずすと、次々とはずれ、新学期の始まるまで持ち越してしまします。そうなると、前学期の終わりがろ持っていた感覚にもどすことが出来なくなります。

規則、規律といっても、お父さんやお母さんが無理にこしらえなくて、お子さん自身に時間表をつくらせ、お子さんは自分でこしらえた時間表を守って、休み中をすごすようにし、お父さん、お母さんもこれに協力して守りやすいようにしてやりましょう。

## 夏まけを防ごう

暑さも、いよいよ本物になります。とくに高温多湿のため食欲が

おとろえ、お茶づけや冷やむぎなど、あつさりしたものがかりとりがちになります。

これでは、この暑さは乗り切れません。夏の暑いときこそ、からだに抵抗力をつける栄養食をとらなくてはなりません。

夏の食事に油っこいものは敬遠されがちですが、暑さにまけないからだをつくるには、何と違って油料理が一番で、このほか牛乳やバター、チーズ、野菜などを、大いにとることをおすすめします

それに、夏は日が長いので、日のあるかぎり働らきつづける方、遊んで帰る子どもさんたちに、食事の時間はきちんと決めておきましょう。

## 冷蔵庫の過信

冷蔵庫にしまつてあるから大丈夫……と思つて、せっかく買つておいた肉や果物を腐らせてしまつたという話を聞きます。

冷蔵庫といつても万能ではありません。たまご、牛乳、魚、野菜それに昨夜のおかずの残りなど、容積いっぱい詰めこみ、そのうえ飲み物など出し入れがはげしければ冷却能力は低下します。

気をつけたいのは、冷却能力の低下による食中毒です。冷蔵庫を過信すぎたばかりに食中毒になつ

てしまつては、まつたくつまらなことです、注意しましょう。

## こどもの火遊び

こどもたちの楽しみの一つである夏休みがやってきましたが、こどもたちによる花火および火遊びなどから火災となる危けんが考えられます。保護者の方はこどもの火遊びには特に注意して、事故のない夏休みにしてあげてください。

なお、本町の夏の火災の9割が子供の火遊びからとなつております。

## 保障を得ながらクジの楽しみ

### ～簡保に「割増金付保険」が登場～

簡易保険にこの5月1日から「割増金付保険」(くじ付保険)が登場しました。

この保険は、加入者の皆さまの万一の保障と貯蓄のお役に立ちたいと誕生したもので、その仕組みは、簡易商品のうち「10年満期養老保険(保険金50万円以上)」に、抽せんで割増金(最高で1等50万円)が当たるクジがついてくるものです。

人生の一区切りにあたる10年を目標に、あなたの生活プランにあわせて保障と夢をお楽しみになつてはいかがでしょうか。

幕別郵便局

## ことしも中小企業におぼん金融

です。

◎融資金額 1企業50万円以内

特に必要と認める場合は70万円以内

◎資金使途 運転資金

◎融資期間 1年以内

◎融資金率 各金融機関の利率、

なお、すべての融資は北海道信用保証協会の保証付となつております。

## 家庭訪問で

### 悪質な販売にご注意

ご注意

最近保健所または市町村職員的身をいつわり、家族計画器具を戸別販売している婦人がおります。行政的にも法律的にも行政庁が販売することはありえませんが、

また、その販売内容も強引で多量・多額になつており、購入後、保健所や警察に苦情がでています

とくに、新婚家庭、妊娠婦家庭への頭腦的訪問が多く、薬局などで購入しにくい弱点につけこんで販売しております。

値段はともかく、販売方法に違法性が十分認められるので購入時には十分注意してください。

## 電話交換機が変わります

7月17日(水)午後2時から

一切替前後5分間位

通話は一寸おまちください

当町内の電話需要は年々増加の一途をたどつております。帯広電報電話局では、この需要に応ずるため新しい電話交換局の建設と町内の電話回線の増設工事を進めてきましたが、このほど完成をみるにいたりしました。7月17日午後2時から新交換局に切替えをいたしますので午後2時の前後約5分間位、通話をご遠慮いただきたくご協力をお願いいたします。なお交換機の切替えが終了と幕別町にも「プッシュ式電話」のお取付けができることとなります。

是非ご利用ください。ご用命は帯広電報電話局 01552、5,000番(着信無料)の販売係へお申してください。

帯広電報電話局

# スポーツの季節

## 元気いっぱい熱戦を展開

これからスポーツのシーズン、天候も不順つづきですが、それでも、スポーツ愛好者によってソフトボール、野球などが町内各地区で熱戦がくりひろげられております。

それぞれ成績は次のとおりです

### 十勝代表として初の出場

#### 第4回全道中学柔道十勝大会

第4回全道中学校柔道大会十勝地区予選で19チーム（1百14人）が参加して、6月30日帯広市総合



全道大会へ出場する選手たち

体育館で開催されました。

この大会は、全道・全国大会出場をかけた大会であり、約5百人の歓衆の中で熱戦が展開され、一回戦の完勝を含み、各選手とも決勝まで順当に勝ち進み、豪快な背負い投げなどに切れ味をみせ、見事栄冠を握り、8月4日旭川で開かれる全道大会へ十勝代表として出場、幕別は全道大会初の出場選手達もあらたに闘志をもちやしていました。

なお、全道大会出場選手は次の方々です。

平井正人（幕中三）宮垣正秀（幕中三）岡誠二（幕中二）柘本敏文（幕中二）三井政浩（幕中二）

### 童心にかえつての熱戦

#### 農村青年体育祭を開催

一日の田・畑の農作業から離れた農村青年たちの祭典ともいわれれております農村青年体育祭が6月9日幕小グラウンドで開かれました。

農村青年らしく、きびきびした態度でこれからの農業を背負って立つ気まがえがみうけられ、にわとり競走、童心にかえつてキバセン、棒たおし、また、たわらかつ

男女混合の百足競走でハッスル



ぎなどを行ない最後全員によるフオーク・ダンスで会員の親睦を深めておりました。

### 新記録が続出した

北海道地区  
スイミング・クラブ合同記録会

北海道スイミング・クラブ協議会設立を記念して、第1回北海道地区スイミング・クラブ合同記録会が6月30日町営温水プールで開催されました。

この記録会は全道各地区スイミング・クラブ間の交流をはかり、親睦と融和のうちに、水泳技術の向上とより良き人間関係の醸成に寄与するために、開かれたもので今までの練習の成果を十分に発揮され、新記録が続々と出るなど、これからの水泳界を背負って立つ

若人の姿を心強く感じ、なお一層の努力と記録更新に邁進してほしいものです。

なお、この種の記録会は年間行事として、年2回程度加盟スイミング・クラブ持ち廻りで開催される予定になっております。

### 旭町チームが2年連続優勝

#### 議長杯ソフト・ボール大会

恒例となつております第3回議長杯ソフト・ボール大会が中央幕別、西幕別の両地区で開かれましたが、中央幕別地区では6月10日から27日まで幕中グラウンドで18チームが参加、また、西幕別地区では6月16日白人中グラウンドで12チームが参加して熱戦が繰りひろげられました成績は次のとおり。

- 中央幕別地区
  - 優勝 旭町チーム（2年連続）
  - 優優勝 西幕別チーム
- 西幕別地区
  - 優勝 札幌内市街3チーム
  - 準優勝 あかしや町内会チーム

### やはり強い新町チーム

#### 母と子のソフト・ボール大会

母親と子どものふれあいをより一層高めることを目的に5月26日10チームが参加し、幕別小グラウンドで開かれ優勝チームらしい戦績で新町チームにがいかがががりました。成績は次のとおり。

- 優勝 新町チーム
- 準優勝 南町1チーム

### 練習の成果が実る

#### 白人小・幕小野球少年団交歓試合

野球を通じてお互いの親睦を深めようと白人小、幕別小の野球少年団の交歓試合が、7月9日午後4時より、級友、先生の応援のもとで試合開始。

いままでの練習の成果を出しきつての好試合で、大人顔負けのフライン・プレーが出るなど、観客席から拍手がとんでいました。

試合終了後、お互いに相手のベンチへ行って「ありがとうございしました」と元氣な声で挨拶をかわすなど、小学生らしい素直さが印象的でした。



好プレー続出した交歓試合

# 盛大だった落成式典

## 近代的な施設に驚く来賓

札内地域住民が待ちにまつた札内福祉センターが完成し、その落成式典が5月30日多数の来賓を迎え盛大に挙行されました。

故矢野栄市さん(札内)から札内福祉センター用地が寄付された功績で、内閣総理大臣より紺綬褒章が贈られ、その授与式が行なわれ、つづいて、町長・町議会議長からあいさつがあり、このあと、施工業者などに感謝状と記念品が贈られました。また、来賓らのお祝いの言葉があり式典を終り、記念祝賀会に入りましたが、このすばら

しい福祉センターのできればに札内地域の住民が気軽に使用することができるといふことは大変うれしいことだと話しておりました。

## 故・高野局長に

### 勲5等瑞宝章

昭和45年6月札内郵便局最後に退職されました高野三郎さん(札内郵便局長)にたいし総理大臣より勲5等瑞宝章をおくり、生前の郵政事業に尽した功績をたたえま

したが、この伝達式を高野家で行ない、坂本札内郵便局長から貴美夫人に手渡されました。

故、高野局長が郵政の道に入ったのは大正12年、以来、十勝管内の郵便局を歴任し、昭和29年に大菅地郵便局長となりました。

その後、札内郵便局長と着任しました。この間、北海道郵政局長より表彰をうけたほか、永年勤続により郵政大臣賞の表彰を授賞され、昭和45年6月退職に至るまで46年有余の長い間、職務に精勤、業務成績きわめて優秀で、郵政業の発展にこうけんしたこうせきはまことに大なるものがありました。

## 近道で安全道路が完成

### 温泉への歩行者専用道路

幕別温泉の入浴客は全国一をほこっておりませんが、それに伴い車輻での利用客が多く、地域住民から歩行者専用道路をつくってほしいとのようぼうがよせられておりましたが、このほど温泉の職員たちの手で歩行者専用道路ができ大変よろこばれております。

この道路は、温泉坂の中ふくから昔の日新道路を利用してつくられたもので、途中に展望台があり札内市街を一望できるという歩行者の安全道路です。



歩行者専用道路の案内板

徒歩でホテル・プール・ボウリング場へおいでの方は、近道ですし、安全道路ですので、この道路をご利用してください。

## 一掃された女性用の浴槽

### 広く改造された女槽

幕別温泉の利用客が年々増加の傾向にあります。それに反して女性用の浴場が狭く、特に若い女性からの希望もあつたのですがこのほど女性用の浴場が新しく一掃され、今までの浴槽よりも広く改造されました。

また、脱衣場も今までの場所と変わり、広くなりましたので多くにご利用してください。

# みんなの広場

近隣センターめぐり...②

## 春日団地

近隣センター (札内)

## まちの話題

札内高台線から一望すると、まづ、目につくのが色とりどりの屋根、同じ型の住宅、ごぼんの目のように並んでいるのが春日団地。

この団地は(公区長・長谷川弘さん)は、39年町が住宅団地としてはじめて

## 婦人部の活動が活発

手掛けたもので、帯広

のベットタウンとして、現在1百22戸の大世帯団地である。

この団地内に48年待望の近隣センターが建設され、会議、料理講習会などが出来て気軽に利用することができるといふことで大変よろこばれております。

また、この団地は、婦人部の活動が特に活発のようで大抵が婦人たちが利用されているとか……。このように住宅団地が集団生活を通じて連帯意識を高め、住みよいかんきょうのもとで生活してほしいものです

このセンターも今、

では地域住民に欠くことのできないうものとなっています。近隣センターは町民のもので、お互に大事に使いましよう。次回の近隣センターめぐりは、あかしや西団地を予定しております。



熱心に身を傾むける婦人部のみなさん

# 税務大学の 学生を募集

## ◆受験資格

昭和29年4月2日から昭和32年4月1日までに生れた男子  
◆申込受付期間と申込先  
昭和49年7月18日から7月31日までに、希望する受験地区の人事院地方事務局へ。

## ◆第1次試験

昭和49年10月16日(日曜)  
◆第2次試験  
昭和49年11月上旬から11月下旬までの間の1日

## ◆合格者発表

昭和49年12月下旬  
この国家公務員採用初級試験に合格し、税務職員に採用された方は、実際の仕事に従事するに先立って、税務の専門教育を受けるた

## ～番号調べは電話帳で～

「〇〇は何番？」……と104番へ問合わせの前にチヨットお手もとの電話帳を開きください。

電話帳は電話をご利用になるあなたのガイド役索引は電話帳の「お名まえの頭文字索引欄」をご利用になるとお手早く調べることができます。また調べた番号はメモしておきますと能率的です

めに、採用と同時に税務大学校普通科に入校します。そこで約一ヶ年間研修をうけ、卒業するとただちに大蔵事務官となって、国税の仕事に従事することになります。さらに詳しいことは税務署にお問合せください。

## 交通遺児に 奨学生を募集

保護者など(父や母)が道路における交通事故で死亡したり、あるいは負傷のため著しい後遺障害があつて働けなくなった家庭で高等学校・高等専門学校への進学が経済的に困難である生徒を奨学生に採用し、奨学金を貸与して進学援助を行い、将来、社会有用の人材を育成する事業を行なつております。

## ◆応募資格・条件

保護者などが道路における交通事故で死亡したり、負傷のため著しい後遺障害があつて働けなくなった家庭。教育費に困っている家庭。

## ◆奨学金の額

月額一万円・五千円の二種類

## ◆出願時期

応募資格・条件が備わっている方はいつでも出願できます。

## ◆出願手続

定める書類を、在学している学校長を経て出願して下さい。詳しくは、民生課福祉係へお問合せください。

## 自衛官を募集

防衛庁では、ただいま自衛官を募集しております。自衛隊に入隊できる方は18才以上で、25才未満の心身ともに健全な日本国籍の男女で、中学卒業程度の学力があればよいことになっております。

入隊しますと努力しだいで幹部に昇進できるほか、技術を身につけることもできます。くわしい内容は役場または自衛隊帯広地方連絡部でおきください。

## お誕生 おめでとう

飛永 弘美さん(南町)

長男 雅 史くん

長尾 龍衛さん(本町)

2女 綾 子ちゃん

高森 一男さん(本町)

長男 裕 見くん

駒野 正剛さん(緑町)

4男 裕 介くん

野村 哲也さん(寿町)

長女 哲 子ちゃん

田口 大志さん(本町)

長男 大 和くん

下村 義一さん(明生)

長女 亜 希ちゃん

桐原 武雄さん(旭町)

3男 直 樹くん

森野 博明さん(幸町)

2女 香 織ちゃん



中川 義則さん(札内)

長女 朱 子ちゃん

奈良 繁成さん(札内)

長男 隆 志くん

本田 公敏さん(日新)

2女 恵 子ちゃん

白木 隆さん(札内)

長男 教 嗣くん

山口 正行さん(豊岡)

2女 さゆりちゃん

中村 甚作さん(札内)

2男 浩 幸くん

平沢 繁義さん(千住)

長男 繁 樹くん

渡部 清さん(札内)

長男 哲 明くん

神山 徳一さん(札内)

長男 智 之くん

菅野 和彦さん(札内)

長男 光 洋くん

山内 敏夫さん(依田)

2男 康 賢くん

新尾 敷千年(小形)

旭町

越野 修(和江)

旭町

平井 秀明(恵子)

札内

金田 孝行(美代子)

札内

嶋田 光男(玲子)

野々村

札内

遠藤 登(和枝)

札内

池田 一男(みな子)

吉田

札内



結婚  
おめでとう

森脇ひさのさん(明野)

松田 政雄さん(軍岡)

石井 シナさん(旭町)

一条吉三郎さん(弘和)

高桑 カネさん(幸町)

鈴木 正さん(札内)

井村 作一さん(栄)

中野 敏雄さん(依田)

11万円 榎本梅谷さん(幸町)

おばあさんの10周忌にあたり、生前お世話になった幕別町老人クラブ連合会へ。

5千円 喫茶ジェリー(錦町)

チャリテイホオーク、ロッ

クコンサートのお金を、町愛

情銀行へ。

1万円 千賀はつ子さん(西和)

全快祝を廃して札内寿会へ

3万円 伊東正夫さん(錦町)

母が生前お世話になったお

礼として幕別老人クラブへ。

10万円 矢野富士枝さん(札内)

夫が生前お世話になったお

礼として、5万円を町社協へ

5万円を札内老人クラブへ。

3万円 二川要さん(幸町)

亡父1周忌記念として愛情

銀行へ。

3万円 矢野千代吉さん(札内)

母メモさんが生前お世話に

なったお礼として札内寿会へ

2万円 渡辺コウさん(札内)

札内寿会へ



おみやげ  
もうしあげます



篤志寄付  
ありがとう